
Empresa

Insur gana 5,1 millones hasta septiembre, un 38% más

La inmobiliaria cotizada española ingresó 85 millones de euros en los nueve primeros meses del año, lo que supuso un incremento interanual del 42,5%. En la actividad promotora, el grupo aumentó sus preventas un 71,8% y su cifra de negocio un 35,8%.

EjePrime
26 oct 2018 - 18:16



Insur cerró septiembre con un beneficio acumulado mayor que el de 2017. El grupo inmobiliario español ganó 5,1 millones de euros hasta septiembre, lo que supuso un aumento del 38% respecto al mismo periodo del año anterior, tal y como ha comunicado la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv). El año anterior, la inmobiliaria obtuvo un beneficio de 4,2 millones de euros.

En total, **el grupo registró una cifra de negocio de 85 millones de euros, un 42,5% más.** La actividad promotora estimuló esta aceleración en el negocio de Insur, que incrementó sus preventas un 71,8%, facturando un 35,8% más. Con el desarrollo de nuevas viviendas, la inmobiliaria ingresó 44 millones de euros. **El alza de los ingresos totales es “consecuencia, principalmente, de la entrega de promociones”**, ha apuntado la

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/insur-gana-51-millones-hasta-septiembre-un-38-mas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

empresa.

A esto hay que añadir los 29,6 millones de euros de facturación proveniente de su actividad constructora, los 2,5 millones de euros de su gestora, así como los 8,9 millones de euros que facturó gracias a su cartera patrimonial.

El resultado bruto de explotación (ebitda) de la inmobiliaria creció entre enero y septiembre un 18,7%, hasta 13,3 millones de euros. Además, el resultado de explotación del grupo fue de 11,3 millones de euros, lo que supuso un alza en este apartado del 21,6%. Por último, la deuda financiera neta cayó un 1% respecto a diciembre de 2017 hasta situarse en 175,9 millones de euros.

Para el cierre del año, **la tendencia de crecimiento de la actividad promotora “se mantendrá en el cuarto trimestre gracias a las entregas previstas”**, aseguran desde Insur, que calculan este incremento en 19,5 millones de euros.

Grupo Insur tiene actualmente 2.303 viviendas en desarrollo, de las cuales 623 están ya en construcción y, 541, comercializadas. Hasta septiembre, la inmobiliaria entregó 223 unidades y las preventas totales acumulada ascendieron a 213,1 millones de euros.